

Comunidad Somos Todos

ANDACOLLO, TIERRA DE FE, MINERÍA Y ASTRONOMÍA

Nº57 ENERO 2023

12 jóvenes locales se benefician con Beca Talento Andacollo que otorga Teck CDA









BENEFICIO BUSCA INCENTIVAR EL DESARROLLO INTEGRAL A TRAVÉS DEL DEPORTE Y ACTIVIDADES ARTÍSTICO-CULTURALES

Jorge Calcalgni: Un imprescindible en la Escuela de Talentos



AGRADECE INSTALACIÓN DE SALA MULTISENSORIAL

Club Deportivo Huracán con 90 años de trayectoria futbolera



SE ADJUDICA PROYECTO CAT DE IMPLEMENTACIÓN DEPORTIVA

Teck CDA planta Pimientos para compensar uso de papel



INICIATIVA DE REFORESTACIÓN ES UN COMPROMISO VOLUNTARIO DE LA COMPAÑÍA





Kevin Pérez Chepillo, finalizó el año 2022 con grandes logros deportivos.

"Estoy siguiendo un sueño, correr el Six Days y el Rally Dakar"

Quiere convertirse en un corredor profesional y defender a Chile en el plano internacional.

Kevin "Puma" Pérez, como es llamado por los expertos que siguen las pruebas del enduro nacional, tiene sueños y trabaja sin descanso para que esos se concreten. Una de sus metas es competir en el mundial los Six Days, que el año 2023 se disputará en San Juan, Argentina y el otro, aún más difícil, correr el Rally Dakar.

El "Puma" cerró la temporada 2022 en el podio y llamó la atención del medio digital especializado Revista S Motos, que señala en sus páginas: "Siempre da gusto ver la irrupción de jóvenes pilotos en las series estelares del motociclismo nacional". Ese fue el caso de lo que se dio este año en la categoría Súper Expertos del Hare Scramble Cross Country, dominada de principio por el talentoso rider de Andacollo Kevin Pérez, quien cerró una temporada en franco ascenso,

adjudicándose en la fecha final de Los Andes, el cetro de campeón en la categoría mayor del torneo "Warrior".

Estos logros tienen muy esperanzado al "Puma" Pérez, quien destacó este año al ser sub campeón nacional Pro Junior, que es la categoría más alta del enduro en Chile, además de vencedor del Campeonato Metropolitano del Hare Scramble Cross Country Súper Experto, dos campeonatos que corrió durante el año 2022.

En su casa, en el sector Chepiquilla, el joven piloto no pierde el tiempo y afirma que "trabajo incansablemente para cumplir mis objetivos de convertirme en un corredor de nivel profesional y representar a Chile en los torneos. Para alcanzar las metas, hay que entrenar y entrenar; es la cabeza la que manda, ya que no hay barrera que te impida lograr los sueños".



A Kevin Pérez le costó una década ganar un título a nivel nacional.



El 2022 se instaló dentro de los mejores del enduro nacional.

Kevin, quien cursó la enseñanza básica y media en el Colegio Parroquial y está estudiando inglés para desempeñarse en el medio internacional, también desea seguir la carrera de ingeniería mecánica en la Universidad de La Serena a partir del 2023.

Los inicios

El "Puma" sonríe al revivir la primera vez que se subió a una moto, señalando que "por cierto, no recuerdo en qué lugar terminé, sólo tenía 8 años y estaba más preocupado de pasarlo bien que de saber el lugar en el que terminé la carrera, pero una vez que supe cómo pilotar una moto, la cosa cambió. Ya ha pasado una década y mi primer podio fue el cuarto lugar, pero luego comencé agarrar todos los puestos que pude".

Con la humildad que lo retrata de cuerpo entero, no le gusta hablar de sus rivales, pues "hay pilotos rápidos en la región, sin embargo, hay mayor cantidad de pilotos competitivos y

buenos en el campeonato nacional de enduro, donde tengo que competir".

Luego de una década arriba de las motos, el rider andacollino destaca que "ahora estoy compitiendo con lo mejor del enduro nacional. Es decir, codo a codo con los grandotes. Efectivamente, los mejores del enduro del país son mis compañeros y estoy entre los 15 pilotos más rápidos del enduro en Chile".

El 2022 terminó en lo más alto del podio, las metas para la próxima temporada del "rider" son aún más exigentes, porque quiere competir a nivel internacional por primera vez. Una instancia será el Six Days, en Argentina. Es muy difícil, porque es un mundial en seis días de competencia en enduro. Además, más adelante, el Rally Dakar. Esas son metas que el joven tiene desde pequeño, y para ello cuenta con el apoyo incondicional de su familia y de empresas locales como Rentamaq, GyG, Empresas Huertas, RyD y Teck CDA a través de la Beca Talento Andacollo.

INFÓRMATE DE LOS PROCESOS DE TRONADURA WWW.TECK.COM. MUNICIPALIDAD DE ANDACOLLO Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE LA COMUNA.

DIRECTORES

Grandes son los objetivos del

Puma, pero calidad le sobra para

NINON MUÑOZ

PERIODISTA

JULIO BÓRQUEZ LUIS MARTÍNEZ FABIÁN BONILLA DISEÑADOR

AGENCIA M+D

IMPRESIÓN Y DISTRIBUCIÓN



COLABORADORES

HUGO ALMARZA GINA VIDELA

COMUNIDAD SOMOS TODOS ES UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DE





Atiende a 16 alumnos con TEA y Síndrome de Down en la Escuela de Talentos Andacollinos.

Jorge Calcagni agradece el gran apoyo técnico de sala multisensorial

Fue diagnosticado con Síndrome de Asperger a los 3 años y hoy contribuye a la inclusión de niños, niñas y jóvenes.

"Sé que es la felicidad y la disfruto en mi entorno familiar y trabajo, apoyando la inclusión de niños. No así en el exterior, donde me ha costado mucho dar un paso adelante", señala Jorge Calcagni Rojas, asistente en educación diferencial que trabaja en la sala multisensorial de la Escuela de Talentos Andacollinos. La iniciativa brinda apoyo a 16 niños y adolescentes con Trastorno de Espectro Autista (TEA) y Síndrome de Down de la comuna.

En el salón, donde es asistente de las tías Claudia y Carla, Jorge cuenta los sinsabores de su vida, donde "todo me ha costado mucho y no por falta de capacidades. Por lo mismo, aplaudo la creación de este salón de apoyo a los niños y jóvenes con TEA y Down que creó la Escuela de Talentos".

Este joven de 25 años, quiere perfeccionarse y planea realizar algunos cursos relacionados con educación diferencial durante el 2023. En tanto, el 2024 le gustaría cursar alguna ingeniería vinculada al medio ambiente o en administración de empresas.

Síndrome de Asperger

"Cuando tenía tres años diagnosticaron Síndrome Asperger, con el tiempo descubrí que tengo muchas capacidades y mi fuerte está en la historia y las matemáticas. Con un promedio de 6.5 ayudaba a mis compañeros en las materias más difíciles y los trabajos grupales", recuerda.

Jorge Calcagni, un ávido lector, se ha instruido sobre el TEA y sabe que los niños y niñas con trastorno de espectro autista no desarrollan un lenguaje o no comparten habilidades sociales con los demás, pero "yo hablo bien y puedo sostener una conversación fluida. Cuando niño jugaba a la pelota, estaba en una escuela de fútbol y los hice hasta los 17 años; era volante de contención y sabía eso que la pelota y el jugador no pasan juntos; barría con todo, creo que era un buen volante central".



El asistente en educación diferencial quiere seguir estudiando.

Le cuesta entender que a las personas con TEA las miren de forma diferente y no se siente diferente a los demás. Es más, cree que el autismo es uno de los grandes desconocidos y olvidados de la sociedad, que está más preocupada de los bienes materiales que de lo social y eso es triste. Reconoce que antiguamente era más difícil que te dieran las herramientas y que la gente comprendiera esta condición, por eso es maravilloso contar con la sala multisensorial.

Sobre su trabajo en la sala, Jorge se siente bien haciéndolo y aclara que todos aprenden de diferentes maneras, "sólo hay que darles las herramientas para que cada uno de ellos sea útil para la sociedad, ojalá este proyecto se prolongue y así seguir aprendiendo y ayudando a la inclusión de los niños".

Luego de trabajar dos días a la semana en la sala multisensorial, este joven continúa con el resto de los quehaceres de su vida. Se levanta temprano, ve video en YouTube y camina por la playa, pues le apasiona el mar. Claro que está un poco lejos y no puede ir todos los días, pero asiste a la piscina que está en el Oasis ya que es un hermoso lugar. También lee bastante, convencido de que el conocimiento abre puertas y la cultura hace libre al hombre.

Teck CDA planta Pimientos para compensar uso de papel en la operación

La iniciativa va en línea con la Política Ambiental establecida en CDA, donde se detalla que, junto al uso eficiente de la energía, el recurso hídrico y los recursos naturales, la reforestación es crucial en la gestión de la biodiversidad.

Con la plantación de 50 pimientos en la cortina vegetal ubicada en el camino de acceso a la operación, Teck Carmen de Andacollo (CDA) cumplió el compromiso voluntario de compensar el uso de papel que anualmente se utiliza en faena.

La iniciativa se realizó por quinto año consecutivo y contó con el apoyo de la empresa contratista local "Tres Patitos", quienes junto a integrantes del Comité Ejecutivo y trabajadores y trabajadoras de la operación, procedieron a reforestar la zona.



Si bien es cierto que el papel utilizado por Teck Carmen de Andacollo ha disminuido considerablemente con el pasar de los años, la operación decidió estandarizar las cantidades de árboles que se plantan y tomó el compromiso de reforestar siempre el mismo número de Pimientos, independiente si ya no se gasta la misma cantidad de recursos que en un principio.

Manuel Novoa, gerente general hermosearán el sector y será de Teck CDA destacó la iniciativa un pulmón verde para las nueva afirmando que "hace algunos años generaciones", sostuvo el ejecutivo.

tomamos la definición de plantar la cantidad de árboles equivalente al papel que consumíamos. Con el pasar del tiempo hemos reducido el papel que estamos utilizando, pero no hemos disminuido la cantidad de árboles que plantamos. Estamos felices de cumplir una vez más con este desafío y sentimos que estos árboles prevalecerán en Andacollo, hermosearán el sector y serán un pulmón verde para las nuevas generaciones", sostuvo el ejecutivo.

¿Por qué Pimientos?

Porque esta especie tiene la particularidad de ser tolerante a las altas temperaturas y no necesitar gran cantidad de agua para su desarrollo, son de fácil conservación y resistentes a las características del suelo de la comuna, lo que posibilita una reforestación paulatina de Andacollo.

Comités Paritarios de Higiene y Seguridad de Teck CDA son certificados en categoría Oro por Mutual de Seguridad

Los CPHS juegan un rol relevante en la gestión de riesgos, contribuyendo a la detección y búsqueda de soluciones en la prevención de lesiones y enfermedades para los trabajadores y trabajadoras.

Un importante reconocimiento fue el que recibieron los Comités Paritarios de Higiene y Seguridad (CPHS) de Administración, Gerencia Plantas y Gerencia Producción y Planificación Mina de Teck Carmen de Andacollo (CDA), quienes fueron destacados por Mutual de Seguridad con la recertificación en la Categoría Oro en el mencionado ámbito, por la fundamental labor que han realizado en la operación.

Este significativo hito, implica que durante un año se desarrollaron estrategias para potenciar la función de los comités, vinculando a trabajadores y colaboradores en la misión de fortalecer en terreno el mensaje de seguridad y prevención.

Al respecto, Manuel Novoa, gerente general Teck CDA, expreso su alegría por el reconocimiento otorgado a los CPHS, señalando que "estoy muy contento, todos los comités paritarios de nuestra operación fueron recertificados en Categoría Oro lo que refleja el compromiso de los trabajadores y trabajadoras con la seguridad. Recuerdo que el primer comité paritario que se certificó en oro en la industria en Chile fue el de la Planta y desde ese momento han mantenido este reconocimiento, lo que es muy valorable y motivo de orgullo".

La premiación se dio en el marco del Cuarto Seminario Regional de Comités Paritarios realizado en la Universidad de La Serena, donde asistieron representantes de empresas de distintos rubros de la región de Coguimbo.



Integrantes de los CPHS en la ceremonia de entrega de certificados.

yoces de los protagonistas

- •) Raúl Aracena, presidente CPHS Administración: "Cumplimos con todo lo que nos solicitó la Mutual para recertificarnos en la Categoría Oro, lo que tiene un gran mérito en el entendido que nosotros somos un comité nuevo, la mayoría no teníamos experiencia y creo que formamos un gran grupo de trabajo".
- •) Valeria Olivares, presidenta CPHS Gerencia Mina: "Esta certificación es netamente producto del trabajo en equipo, el compromiso de los integrantes del comité paritario, la participación de los trabajadores, tanto Teck como contratistas, así que este premio es de ellos, quienes aportaron con su profesionalismo y el cumplimiento de las compromisos adquiridos, investigaciones, campañas, entre otras acciones".
- •)) Viviana Valenzuela, presidenta CPHS Gerencia Plantas: "Es la séptima vez que nos certificamos en esta categoría, siendo las principales claves para su obtención el trabajo en equipo, el esfuerzo y constancia de los trabajadores y trabajadoras de la gerencia. Ahora nuestro desafío será mantener este reconocimiento por los años que vienen".

Jóvenes locales reciben Beca Talento Andacollo que otorga Teck CDA



Este beneficio va en Con una sencilla pero significativa línea con la Estrategia de Desarrollo Comunitario que ejecuta la operación, donde se busca bienestar de todos v todas quienes viven en la comuna de Andacollo.

ceremonia, Teck Carmen de Andacollo (CDA) hizo entrega a 12 niños, niñas y jóvenes de la comuna la Beca Talento Andacollo, instancia que tiene como objetivo aportar al desarrollo integral de personas que se dediquen al deporte o actividades artístico-

Lo anterior, se ejecuta a través de un beneficio consistente en una asignación

en dinero a los y las deportistas y/o artistas que se destaquen a nivel regional, nacional y/o internacional que presenten dificultades socioeconómicas para el traslado y desarrollo de su participación en los eventos de sus respectivas actividades.

Roberto Riffo, jefe de Comunidades de Teck CDA, manifestó su alegría por la entrega de esta beca,

señalando que "este es un programa que se viene desarrollando hace varios años y lo que busca es potenciar las virtudes que tienen los jóvenes en el ámbito de la cultura y el deporte, para poder mostrarlo a la misma comunidad. En esta selección es clave la participación de los dirigentes de la Unión Comunal de la Cultura y la Unión Comunal del Deporte para la definición de los jóvenes que son acreedores de este beneficio", expresó el profesional.

En esta oportunidad, los y las jóvenes beneficiados son los siguientes:

- Michelle Pizarro, Atletismo
- Diego Valdivia, MTB
- Hugo Pastén, Downhill
- Misol Pacheco, MTB
- Alexa Vicencio, Cantante
- Joaquín López, MTB
- Cristóbal Sepúlveda, Fútbol
- Martín Castillo, Básquetbol
- Franco Aeultt, Básquetbol
- Kevin Pérez, Enduro
- Joaquín Veas, Motocross
- Alexa San Francisco, Fútbol

Estudiantes de Colegio Pablo Neruda de Pan de Azúcar reciben capacitación en Comunicación Efectiva

Para el desarrollo del programa, Teck CDA gestionó los recursos a través del fondo de capacitación SENCE, ratificando su compromiso de contribuiral desarrollo académico de los jóvenes de la región.

Con el objetivo de complementar los conocimientos de los estudiantes y, a la vez, instalar capacidades para potenciar sus relaciones interpersonales, los alumnos y alumnas pertenecientes a tercero medio del Colegio Pablo Neruda de Pan de Azúcar, dependiente del Servicio Local de Educación Puerto Cordillera, participaron del curso "Técnicas de Comunicación Efectiva".

La instancia fue gestionada por Teck CDA y ejecutada por la OTEC Gestión Global, permitiendo que 60 estudiantes fortalezcan sus transversales para habilidades alcanzar un manejo apropiado y eficiente de las relaciones interpersonales.

Manuel Salas, director del Colegio Pablo Neruda, valoró la instancia y afirmó que "capacitamos en nuestros estudiantes para potencien las habilidades blandas, lo que les va a permitir insertarse mejor en el mundo laboral. Llevamos un par de años trabajando con Teck y estamos planificando para este año entregar nuevos cursos, ojalá en el ámbito tecnológico, para que adquieran un valor agregado a lo que ya les entregamos como educación curricular".

En la misma línea, Rodrigo Saso, alumno del establecimiento participante del taller, expreso que "siento que con este curso he mejorado mis habilidades blandas, antes me costaba comunicarme con aquellos que me rodeaban, pero hoy creo que poco a poco he ido confiando más en mí mismo para comunicarme con los demás, tanto con mis compañeros de curso como con mis profesores y tutores", sostuvo el estudiante.



En la practica, el curso se desarrolló a través de seis módulos que se enfocan en la inteligencia emocional en el trabajo; competencias para el desempeño laboral exitoso; mercado laboral; la confección de currículum vitae; responsabilidad, compromiso y desempeño personal, entre otras temáticas.

Pedro Cáceres, Finalmente, coordinador de Relacionamiento Comunitario Teck CDA, también destacó la iniciativa y afirmó que "este curso no estuvo centrado en el conocimiento técnico, sino que en el liderazgo, para que los jóvenes sepan cómo prepararse para una entrevista laboral, como enfrentarse a situaciones complejas, el trabajo en equipo, entre otras características que les permitan mejorar sus condiciones de empleabilidad", aseveró el profesional.

Escuela Luis Cruz Martínez cerró un gran año

Elogios por II Seminario de Educación y Patrimonio

Diversas actividades realizaron artesanos, gestores : A partir de febrero comenzarán los trabajos y el 2024 culturales y representantes de Teck CDA.

Por segundo año consecutivo la Escuela Luis Cruz Martínez realizó el Seminario de Educación y Patrimonio "Rescate del patrimonio local, regional y nacional a través de las artes", que es parte de las actividades del establecimiento para destacar y poner en práctica su sello de rescate y difusión de la herencia cultural.

Además de los profesores, alumnos y apoderados, participaron en el seminario los artesanos, gestores culturales y representantes de Teck CDA, quienes destacaron las exposiciones Cosmovisión Diaguita, de Carolina Rojas; Andacollo, montaña mágica de historia y tradiciones, de la comunicadora Gina Videla y Asignatura Lengua y Cultura de los pueblos ancestrales originarios, de la directora Mariana Ruz Lira.



La escuela Luis Cruz Martínez cerró el año con un seminario.

Para la directora Mariana Ruz esto "es un broche de oro a las distintas actividades que nosotros como escuela con sello patrimoniales hemos desarrollado durante todo el año en alianza con Minera Teck, que nos apoya con la logística y con el lugar".

Proyecto beneficiaría a 50 hogares de la comuna.

Agua potable y alcantarillado para familias de Andacollo

todas las casas contarán con estos servicios básicos.

El hogar de la señora Gilda Guerrero es uno de los nueve que contarán con aqua potable v alcantarillado a partir del 2023. Así lo afirmó el Subsecretario de Desarrollo Regional, Nicolás Cataldo, luego de visitar junto al senador Daniel Núñez, la diputada Carolina Tello y el alcalde Gerard Cerda, la casa de esta madre que vive con sus hijas y nietas.

Los trabajos se realizarán a partir de febrero y este año desean concretar los adelantos en 50 hogares, y para el 2024 dejar la zona urbana de Andacollo con sus sistemas sanitarios operativos, aunque aún existen cerca de 100 familias que carecen de esos servicios básicos.

"La buena noticia es que prontamente estaríamos iniciando la construcción de solución sanitaria para la señora Gilda y otros nueve proyectos que se van hacer



simultáneamente", afirmó el Subdere, Nicolás Cataldo.

Por su parte, la señora Gilda Guerrero se mostró agradecida y espera que todo salga bien, porque este anuncio "va a cambiar mi vida. Es muy importante, porque vivo con mis hijas y nietos".

En aniversario 131 de Andacollo

La AFA premió a Enzo Guerrero y a los campeones

Unión Barrio Martínez y Deportivo Huracán fueron : Mostraron los avances de 5 años bajo la atenta mirada los equipos con mayores galardones durante el año.

El defensa Enzo Guerrero, el club deportivo Huracán y Unión Barrio Martínez fueron los grandes galardonados de la temporada 2022 de la Asociación de Fútbol de Andacollo. El defensor de Ñublense recibió un reconocimiento de la AFA en el aniversario 131 de la comuna, el club más antiguo del torneo sumó dos estrellas y el Barrio Martínez fue el mejor en la tabla acumulada de las seis series.

Enzo Guerrero, quien renovó un año más por Ñublense para jugar en la Copa Libertadores, fue galardonado en el aniversario de Andacollo por la asociación local por llevar más de diez temporadas en el fútbol profesional. Y en fiesta del fútbol de la AFA, el Deportivo Huracán fue premiado por quedarse con el cetro en la serie de honor y senior 35 años. Por su parte, Barrio Martínez se quedó con los títulos en juvenil y en la segunda serie, mientras que Obrero es campeón en infantil y Andacollo Sportivo en senior 45.



Enzo Guerrero, defensor de Nublense, recibió un galardon de la AFA en el aniversario 131 de la comuna.

Muestra de piano, teoría y solfeos

Hermosa gala de alumnos del taller de la Escuela de Talentos

del maestro Herman Sapiains.



Admiración y aplausos lograron los de sus padres y apoderados, quienes alumnos de los talleres de piano, de fin de años realizada en la Casa Patrimonial del "Cirujano Videla".

En el cierre los alumnos demostraron los notables avances · y procesos de aprendizaje bajo la · atenta enseñanza de su maestro • Herman Sapiains y el cariño y apoyo

felicitaron a los músicos Matías teoría y solfeos de la Escuela de González, Viviane Araya, Franco Talentos Andacollinos, en la gala Muñoz, Nicolás Urrutia, Consuelo Muñoz y Karla Pinto.

> Para la directora de la Escuela de Talentos, Andrea Campusano, el nivel de interpretación demostrado por los alumnos "se logra gracias a un proceso de largo aliento con cinco años de taller de piano".

Haciendo honor a su historia

El Deportivo Huracán acapara los títulos en fútbol de la AFA

La institución más longeva de la comuna práctica el juego limpio.



El íntimo festejo en el camarín ya se ha vuelto una sana costumbre.

Los jugadores del Huracán de los años 70.

Los jugadores del club deportivo Huracán lucen sus talentos en las y del Parque Oasis. Siempre están disputando los títulos, además de ser la institución más longeva de la Asociación de Fútbol de Andacollo, y con la virtud de que jamás abandona a los socios con problemas de salud y por eso el eslogan ¡Nunca caminarás solo!

Entrando al área chica, como dicen los astros del club, aclaran de inmediato que son los más antiguos de Andacollo, porque si bien el Deportivo Churrumata tiene su fundación en el mes de diciembre del año 1932, "el Huracán es del 2 abril de ese mismo año. Por tanto, los más antiguos y los más ganadores", afirman desde la institución presidida por Javier Aguirre.

Además, están felices porque se anotaron con un golazo de media cancha al adjudicarse un proyecto que será financiado gracias a los fondos concursables de la Mesa Comunidad Andacollina Teck (CAT). Se trata de la implementación de aparatos para ejercicios físicos que se instalarán en la sede del club (Urmeneta con Esmeralda) y contará con la supervisión de un preparador físico y un kinesiólogo. Es decir, un gimnasio que podrá ser usado por toda la comunidad, y cubrir demandas de pacientes en rehabilitación.

Ganadores

canchas del estadio Wilfredo González En lo relacionado al fútbol, los dirigentes, jugadores y socios se sienten los mejores, ya que las cifras y títulos así lo reflejan, pues de los últimos ocho campeonatos disputados, Huracán se quedó con cuatro estrellas. Antes de la pandemia, la segunda serie sumó cinco títulos seguidos. "Eso es gracias al talento de los jugadores", aclaran los dirigentes, quienes recuerdan algunos astros de la institución, como al "Coco" Carrizo, "Negro Willy", "Chuleta", "Coca", Juan Araya y el "Gato" Bonilla, quienes derrocharon talento en su cancha ubicada donde hoy está el templo de los mormones. En ese reducto dieron varias vueltas, pero desde el año 1993

comenzaron a jugar en el estadio municipal o el Oasis.

Recordando los años dorados del Huracán, en el club destacan el talento de cuatro jugadores que vivían en la localidad de Maitencillo. Esa historia es bonita y enaltece a esos astros. La gracia es que se venían caminando y en subida, partían a las 9 de la mañana, llegaban justo a la hora del partido para ser aplaudidos.

Fair play

El juego limpio destaca al Deportivo Huracán. Es por eso que los jugadores de las seis series no piensan en otra

cosa que entrar a ganar y a fin de temporada levantar los brazos al cielo. En la temporada 2022 ganaron en la serie de honor y en senior 35. Claro que ganar no es a cualquier precio. "La idea es el juego limpio", afirman. Y en el club recuerdan una definición de campeonato, donde anotaron el que era el gol de la victoria y del título. Lamentablemente, los jugadores no se dieron cuenta que convirtieron y festejaron cuando un rival estaba lesionado y tendido en el suelo. Todos se miraron... El equipo rival partió, pero los astros del Deportivo Huracán hicieron prevalecer el juego limpio y se dejaron anotar el gol del empate. "Es decir, no vale ganar un partido o un título, si el rival está en desventaja, o con malas prácticas o lesionar a un rival", afirman en el club.

Además de ganar títulos, el Deportivo Huracán también es campeón de la solidaridad, pues cuando un jugador o socio está con problemas, en la institución se preocupan de ayudar y colaborarle dentro de sus posibilidades.

"No sólo nos apoyamos en la cancha, pues si hay algún socio enfermo, allá llega el club con ayuda, aunque sea poca, igual sirve. El objetivo es que nadie esté solo con sus problemas, hay que acompañarlo y de alguna forma darle una mano", reflexionan.



